



**Le gouvernement s'attaque à la Fonction Publique, ne le laissons pas faire !**

**En grève le 5 et s'il ne cède pas, en grève les 10,11,12 décembre !**

**4 000 suppressions de postes, blocage des salaires, remise en cause du droit à arrêt-maladie rémunéré, réforme des retraites qui nous vole 2 ans de vie, maintien des contre-réformes, etc...**

L'heure est à la mobilisation !

L'Education Nationale - comme l'ensemble des services publics - subit depuis de trop nombreuses années des attaques répétées qui détériorent les conditions de travail des enseignants et d'accueil des élèves.

En difficulté pour faire passer son budget de 60 milliards d'euros de coupes, le gouvernement Barnier a décidé de passer à la vitesse supérieure. Ces attaques sont sans précédent, elles visent directement les personnels notamment les personnels malades et les plus précaires :

- Mise en place de 3 jours de carence et d'un traitement rabaisé à 90%, lors de l'arrêt, à compter du 4ème jour pour les fonctionnaires, les non-titulaires, les AESH, les AED... Au final, se soigner deviendrait un luxe pour tous les personnels de l'Education nationale !
- Blocage du point d'indice.
- Suppression de la GIPA (garantie individuelle de pouvoir d'achat).
- Mise en œuvre du projet Guerini, repris par le Ministre Kasbarian, en faveur de la rémunération au mérite et du licenciement des fonctionnaires pour insuffisance professionnelle

Ces dernières semaines, de nombreux secteurs et professions se sont mobilisés et vont continuer à le

faire : hôpitaux, petite enfance, Michelin, Auchan, SNCF, etc.

**Aussi nous posons la question : n'est-ce pas le moment de se mobiliser tous ensemble, tous secteurs confondus, pour se faire entendre et gagner sur nos revendications ?**

Lassés par les journées de mobilisation éparpillées et sans lendemain, les cheminots ont décidé d'une grève ultimatum le jeudi 21 novembre et appellent ensuite à la grève à compter du 11 décembre.

**Dans la Fonction Publique, une journée de mobilisation nationale est prévue le 5 décembre et déjà de nombreux syndicats et secteurs se saisissent de cette date comme ultimatum et comme point d'appui. Une seule journée ne suffira pas, il faut d'ores et déjà poser la question de la reconduction du mouvement à compter du 10 décembre si le gouvernement ne répond pas aux revendications.**

Nous pensons que c'est la bonne méthode ! Face aux attaques sans précédent, l'heure est à une riposte d'ampleur !

**Nous décidons donc de nous engager pleinement dans la construction de la grève en organisant des tournées d'établissements, de services, de secteurs, des réunions d'informations syndicales, des assemblées générales.**

**C'est pourquoi, nos organisations syndicales :**

- **Appellent toutes et tous les collègues à se réunir dans leur école ou établissement pour établir leurs revendications**
- **Décident d'organiser des réunions intersyndicales dans les établissements, écoles et circonscriptions, pour rassembler les revendications**
- **Appellent les collègues à se mettre en grève massivement le 5 décembre avec l'intersyndicale Fonction publique, en rejoignant la manifestation unitaire au départ d'Emile Roux à 14 heures.**
- **Appellent à la grève à partir du 10 décembre pour gagner sur nos revendications**
- **Appellent les collègues à se réunir en AG dans les prochains jours et semaines, en particulier le 5 décembre, point de départ de la mobilisation, pour discuter de la reconduction de la grève à partir du 10**